

ANTENA

OPINION DIARIA
EDITADA *por el* COMISARIADO
3 DIVISION

Jueves 6 de Mayo.

PANORAMA INTERNACIONAL

La Prensa nazi ha desencadenado su cólera contra el Gobierno inglés, publicando artículos injuriosos y reprochándole que quiera modificar su actividad en asuntos de España.

Uno de los periódicos dice que el sueño flemático de Edenn ha quedado destruido por los cañones del Hood, que ha tocado a zafarrancho a la altura de Bilbao.

Mussolini por su parte no se queda atrás, en este pugilato de insultos. No tengáis miedo—ha dicho el Duce—; hundid todas las naves republicanas, sin distinción. Haced lo mismo con las naves inglesas que tratan de romper el cerco de Vizcaya». En el «Régimen Fascista» les dice a los reldes: «No os pongáis nerviosos; torpedead todas las naves británicas».

El artículo ataca furiosamente a Inglaterra diciendo que la Gran Bretaña, que en otros tiempos dominaba los mares ahora no se encuentra en condiciones de proteger ni su flota mercante.

Como vemos el fascismo ya no le preocupan ni siquiera ocultar sus intenciones. El descaró ha llegado a su punto culminante. Y mientras tanto, el comité de no intervención buscando una solución para terminar lo más humanitariamente posible» el conflicto de España. ¡Y luego dicen que el comité de no intervención no sirve para nada!

Mientras en la prensa fascista se dirigen rudos ataques a Inglaterra, Mussolini habla—claro que nadie le hace caso—de «respetar» la integridad del territorio español, al igual que lo hará Alemania, a condición de que la U. R. S. S. no se establezca bajo ninguna forma en la cuenca del Mediterráneo.

Que tanto Alemania, como Italia, respetarán la integridad del territorio español lo sabemos nosotros. Quien no lo saben son ellos, que si lo vieran no se hubieran embarcado en la aventura española. ¡Que lo respetarán! ¡Que duda cabe! El Ejército español, potente, disciplinado, que lucha por la independencia de España, se lo va a demostrar en un plazo breve.

COSAS DEL CAMPO FACCIOSO

Hace unos días llegó a la zona leal la noticia de haberse descubierto un complot en la zona facciosa contra el jefe nacional de falange, Hedi, a consecuencia del cual se había detenido a los jefes locales de Falange José Moreno y Sancho Dávila, así como el jefe nacional de las milicias de Falange, Agustín Aznar.

Posteriormente han llegado informes que confirman aquella noticia por los cuales se deduce que el atentado contra Hedilla era motivado por el descontento de los detenidos, que no veían satisfactoriamente la elevación al cargo de jefe supremo de Falange de tal Hedilla, que fué obrero metalúrgico en Santander.

Agregan estos informes que los tres jefes fascistas han sido juzgados en juicio sumarísimo, condenados a muerte y fusilados en la madrugada del día tres. Como Moreno era muy conocido en San Sebastián, donde contaba con muchos amigos entre los fascistas, los sucesos han tenido gran resonancia, aumentando la desconfianza entre los fascistas guipuzcoanos.

De esto se deduce que la desmoralización y el desorden en el campo fascista es tal, que ni aún los mismos jefes de Falange logran entenderse hasta el punto de llegar a los fusilamientos mencionados. Todas estas cosas deben ser aprovechadas por nosotros para intensificar la propaganda en las filas enemigas. Hagamos esta propaganda lo más intensamente posible.